

Pour votre information, notre commune se verra traversée par « **les Carrefour ISDE Brive 2017** ».

Cette compétition motocycliste apparentée à un championnat du monde d'Enduro par équipe, se déroulera à **Brive-la-Gaillarde du 28 août au 02 septembre** et sera parrainé par Stéphane PETERHANSEL ("Monsieur 13 victoires au DAKAR")

A cette occasion, les habitants de la commune auront la possibilité d'approcher les meilleurs pilotes d'enduro de la planète, avec plus de 650 pilotes et 35 nations représentées.

Pour plus d'information sur cette épreuve et pourquoi pas devenir bénévole, vous pouvez consulter le site officiel www.fim-isde.com

